
【飛香里祭を参観して】 
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今年の飛香里祭のテーマは「MEMORIA る」ということで、生徒一人一人の記

念や思い出に残る文化祭になったでしょうか。 

選択科目や部活の作品展示では、それぞれ学習してきたこと、体験したことが

作品に表れていて、子供達の成長を感じることができました。 

射的では、ゴム鉄砲がうまく扱えなかった私に親切に丁寧に教えてくれて、お

かげでお菓子をGETすることができました。 

有志のステージ発表での女子生徒の歌唱力の高さと人前で歌ったり踊ったり

と堂々とした姿に感動しました。 

全てを見て回ることができなかったのですが、生徒達が主体となり、楽しんで

参加している姿を見ることができ良かったです。 

来年以降も明るく楽しい飛香里祭を開催してください。 

 

  


